

住んでいて良かった町づくり



安八町議会議長

安井 藤夫



新年明けましておめでとうございます。

常日頃から議会活動に対しまして格別のご理解とご指導を賜り厚く御礼を申し上げます。

さて、厳しい国内外情勢であります
が、今年こそは「決められる政治」「雇用
が天下の回りものとなる経済」「雇用
の改善、特に若者が百分百就職できる社
会」などの実現を切に願うものであります。

また、地方分権が推進される中での
地方議会のあり方、皆様を代表する
安八町の意思決定機関としての議会の
あり方などにつきまして必要な改革
をするために昨年秋、議員全員を委員
とする「議会改革特別委員会」を設置
しました。

時代のニーズに適合し、皆様のご期
待にお応えしお信頼いただける議会を
目指して努力いたす所存でございます。

このような厳しい情勢の下では、足
をしっかりと地につけ安八町の将来の
発展・姿を書いて施策をし、更なる「安
心」「安全」な町、「心の絆が深まる」町
を目指し、皆様に「安八町に住んでいて
良かった」と思っていただける町づくり
を目指します。

どうか本年も変わらぬご指導・ご支
援を賜りますとともに、皆様方の益々
のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ、
新年のごあいさつといたします。

議場にて
良かつた」と思っていただけの町づくり
を目指し、皆様に「安八町に住んでいて
良かった」と思っていただけの町づくり

